

Lunes 21 de diciembre de 2020 - 12:00 AM

El Medio Magdalena tiene cinco bloques para la producción de gas

Ecopetrol, Hocol, GeoPark, La Luna-Captiva, Frontera Energy, Gran Tierra Energy, Canacol Energy y Parex Resources, serán las empresas encargadas de la exploración y producción (E&P) de los yacimientos de gas en el país.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La apuesta del sector de hidrocarburos es potencializar la producción de gas para el 2021, y así lograr extender las reservas por más de 30 años.

Actualmente, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) cuenta con 30 bloques para exploración y producción (E&P) de **petróleo** y gas natural; al menos 23 son para éste último. Cinco de los contratos firmados de estos bloques se desarrollarán en la cuenca del Valle Medio del Magdalena (VMM), cuatro en la del Valle Inferior del Magdalena (VIM), tres en la del Valle Superior del Magdalena (VSM), nueve en la cuenca Llanos Orientales y una en el offshore, al frente de las costas de La Guajira.

Este proceso se consolidó después de los tres ciclos del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) realizados en el 2019 y 2020.

"El resultado del tercer ciclo del PPAA es el reflejo de un sector que se mantuvo activo y vigente, a pesar de los retos que la pandemia y la crisis de precios le impuso. También de la apuesta que empresas como Parex y Canacol han hecho en la industria colombiana. Tenemos desde ya una gran expectativa por el cuarto ciclo, la Ronda Colombia 2021, que presentará una atractiva oferta de oportunidades, la revisión de los términos contractuales y la simplificación de los procesos", aseguró Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH, tras la firma del último ciclo.

El gas natural es el combustible eje de la política de Transición Energética que viene implementando el **Ministerio** de Minas y Energía.

Ecopetrol, Hocol, GeoPark, La Luna-Captiva, Frontera Energy, Gran Tierra Energy, Canacol Energy y Parex Resources, serán las empresas encargadas de la exploración y producción (E&P) de los yacimientos de gas.

La firma de los contratos representan una inversión asociada de aproximadamente US\$ 40 millones.

"Después de cinco años sin firmar nuevos contratos de exploración y producción, cerraremos el 2020 con 30 nuevos contratos gracias al Proceso Permanente de Asignación de Áreas. Este sector seguirá siendo eje de la reactivación sostenible como puerta de entrada a la inversión y la generación de empleo, así como eje fundamental de nuestra autosuficiencia energética", dijo el **Ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo, en días pasados.

Sobre el PPAA

Los dos primeros ciclos del PPAA adjudicaron 26 áreas, con compromisos de inversión aproximados de US\$950 millones. En total se ofertaron 70 áreas, con una tasa de éxito de adjudicación del 37%.

Con el tercer ciclo se completan 30 áreas adjudicadas, e inversiones asociadas de cerca de US\$1.000 millones.

El cuarto ciclo del PPAA, la Ronda Colombia 2021 presentará una atractiva oferta de oportunidades basada en conocimiento geológico, la redefinición y liberación del mapa de tierras, la simplificación de los términos de referencia, procesos de selección de contratistas más expeditos, en una construcción conjunta con la industria y otros interesados.

Uso de gas natural

La plenaria de la Cámara de Representantes aprobó en días pasados, en segundo debate, el proyecto de ley que busca incentivar el abastecimiento de gas combustible en el país y ampliar su utilización, con el fin de generar impactos positivos en el medio ambiente, la calidad de vida y la salud de la población.

Este proyecto, cuyos autores son la senadora María Fernanda Cabal y el Representante Edwin Ballesteros, promueve un programa de sustitución de leña, carbón y residuos por gas combustible para la cocción de alimentos en hogares, con el fin de asegurar el acceso al servicio de gas a aquellas familias que continúan cocinando con combustibles contaminantes.

Además, el proyecto estimula el uso del gas natural vehicular en vehículos livianos y pesados, por sus atributos ambientales: el gas natural reduce en casi un 100% las emisiones de material particulado contaminante.

"Celebramos que el Congreso de la República reconozca los beneficios del gas natural para mejorar la vida de millones de hogares, mejorar la calidad del aire de las ciudades, y ayude a combatir el cambio climático. Ya son más de 10 millones de usuarios y queremos que sean aún más sus beneficiarios", explicó Orlando Cabrales Segovia.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Economía

Etiquetas [Agencia Nacional de Hidrocarburos](#) [gas](#) [Gas natural](#) [Ministerio de Minas](#)

Lea también



Prohiben atención presencial en la sede Gasorient-Vanti de Bucaramanga

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por **Más recientes** ▶

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



¡Conseguir este tesoro es imposible! Demuestra que nos equivocamos

Hero Wars | Patrocinado



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter | Patrocinado



Falleció el empresario Hipolito Pinto Parra

A la edad de 85 años falleció el empresario Hipolito 'Polo' Pinto Parra, el hijo menor del fundador de gaseosas Hipinto, Don Hipolito Pinto Herrera y de Doña Irene Parra de Pinto.

Vanguardia



¿Tienes grasa abdominal? Este método brillante puede quemarla

homcom.club | Patrocinado



Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de...

Babbel | Patrocinado



¡El reloj mas asombroso de 2020 a un precio!

P-Watch | Patrocinado



Vanguardia TV

Video: Conductor arrolló a un grupo de personas en el Malecón de San Alberto, Cesar

Multitudinario sepelio para la menor de 18 meses asesinada en Antioquia

Viviendo en la "última frontera": Un santandereano relata su experiencia en Alaska

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- \$22.842 millones ha desembolsado 'Santander Responde' a las empresas
- El Medio Magdalena tiene cinco bloques para la producción de gas
- Gobierno adjudicó tres contratos de obra para los Santanderes